

# Action en justice contre le leadership des États-Unis et de l'UE

*Lvov , le 10 décembre 2013.*

*Cour internationale de Justice à La Haye*

*Secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon*

*Cour européenne des Droits de l'homme à Strasbourg*

Les événements qui se sont déroulés au cours de l'EuroMaidan 2013 (Euro-Square = manifestation en faveur de l'intégration à l'Europe) en Ukraine, sont autant de preuves d'un crime politique : une tentative d'un coup d'Etat sanglant. Les forces de l'opposition : Arseniy Iatseniouk (parti politique "Batkivschina"), Vitaliy Klitschko (Parti "UDAR" – Alliance Démocratique Ukrainienne pour la Réforme), Oleg Tyagnybok (Parti "Svoboda"), la hiérarchie de l'Eglise Gréco-Catholique Ukrainienne (le cardinal Lubomír Husar, Mgr. Boris Gudziak, Mgr. Sviatoslav Chevtchouk) et aussi l'organisation " Groupe d'Initiative du 1<sup>er</sup> octobre", ont organisé et mené ce coup d'Etat en Ukraine. Les soi-disant manifestations pacifiques, qui ont exploité des étudiants, se sont transformées en violentes attaques politiques menées sur la police et en défis des forces de l'opposition visant à créer des effusions de sang afin de renverser le gouvernement et le président. Le blocage illégal des bâtiments administratifs du gouvernement et la tentative visant à les occuper eurent lieu. Il n'y avait qu'une seule raison à cela : le refus de signer l'Accord d'Association avec l'UE.

Aujourd'hui, l'Union européenne et les États-Unis ont, de façon hypocrite et démagogique, dissimulé le fait que, en réalité, ils ont soutenu un coup d'Etat sanglant en Ukraine. Ils affirment constamment que c'étaient des manifestations pacifiques ; néanmoins, leurs crimes ont été prouvés par des faits, et témoignent du contraire. Ces politiciens avaient l'intention de renverser le gouvernement à tout prix, par le biais de manifestations. Les USA ont formé de jeunes révolutionnaires par le biais de diverses organisations non gouvernementales, ainsi que

directement à l'ambassade des États-Unis, et avec le leadership de l'UE, ils ont soutenu le coup d'Etat.

Nous exigeons que des sanctions politiques et économiques soient imposées au leadership de l'UE et des États-Unis. De même, nous exigeons que l'UE cesse de forcer l'Ukraine à signer l'Accord d'Association qui est dangereux et destructeur pour cette dernière. Nous demandons également à la Cour internationale de Justice, au Secrétaire général des Nations Unies et à la Cour européenne des Droits de l'homme qu'ils exigent la démission du président B. Obama et la dissolution du gouvernement américain. Nous exigeons que les mêmes mesures soient prises par rapport à l'UE. La raison : ils ont soutenu et organisé un coup d'Etat dans un Etat indépendant et souverain. De tels actes de l'UE et des États-Unis sont criminels, et doivent être punis.

+ Timothée OSBMr

+ Méthode OSBMr

Evêques secrétaires du Patriarcat Catholique Byzantin

**Copies envoyées:**

Au président de l'Ukraine, V. Ianoukovitch

Au président de la Fédération de Russie, V. Poutine

Au président de la Biélorussie, A. Loukachenko

Aux médias de masse.